
Bonjour les Français de France  ici les habitants de l'océan indien....... 

 

Plus sérieusement je vous fait part de nôtre intervention auprès de le base navale avec l'équipe qui 

anime la PMM. 

Nous étions 4 et je remercie particulièrement ceux qui viennent de loin le SM VENEROSY et le MP 

ROBERT...pour moi et PASCAL pas de problèmes on est a quelques KM de la Base Navale de Port des 

Galets.  

Présence en l'honneur de la JSM  (du 27 11...) 

On nous a accordé un créneau de 16 a 18h pour parler sous marins et les 20 jeunes filles et garçons 

ont été très participatifs avec des questions auxquelles seuls des anciens avaient des réponses . Par 

chance nous avions accès au vidéo projecteur j'ai pu passer des photos de sous marins de tous 

types  ainsi que les vidéos "LES SOUS MARINS FRANÇAIS" de l' ECPA...et nous avons visionné le diapo-

rama des forces sous marines ,la vieille école… s’en est sortie. 

 Ce sera a refaire avec plus de d’entrainements ....  

Nous avons  reçu pour l’occasion  les  remerciements du la MP GALBOUDIN Marie. 

 

Gilbert MERIC, président de l'AMICALE S/M L'ARTEMIS 

En décembre 2021 L’amicale L’ARTEMIS vous écrit. 

Gilbert  toujours au fond  de la 

classe 


